



ARCHIVO

Ejército confirma muerte de cadete que se accidentó en partido de rugby

El Ejército, a través de la red social X, confirmó este martes la muerte del cadete de la Escuela Militar Nicolás Álvarez Ramos, quien se encontraba internado en Urgencias de la Clínica Las Condes, luego de sufrir un grave accidente durante un partido de rugby el pasado fin de semana. Mientras estaba participando en representación del instituto en el torneo de la Asociación de Rugby Metropolitana (Arumet), según la entidad castrense, el uniformado, "en una maniobra propia del juego, sufrió la pérdida de conciencia, requiriendo asistencia médica en el lugar". Agrega que se le aplicaron los primeros auxilios tanto del personal médico castrense como del Samu en el lugar para luego ser trasladado a la clínica. Allí ingresó "con diagnóstico reservado y recibiendo la atención médica de un equipo multidisciplinario de dicho recinto". El Ejército, junto con dar las condolencias a sus cercanos y lamentar la muerte, comunicó que está realizando "una Investigación Sumaria Administrativa, a fin de esclarecer las circunstancias en que ocurrieron los hechos".